

française, la France, les Etats-Unis et l'Univers, ont demandé clémence pour lui et vous l'avez pendu, comme un vil scé-
lérat !

Dormirez-vous, contents, pendants ?

Non ! Vous avez le remords !

Pour l'étouffer dans l'oubli, et le silence, vous voulez la mort de tout un peuple !

Plus encore ! Son humiliation, son opprobre, sa propre condamnation et sa dégradation !

Pas assez, encore ! Il faut, avant, qu'il fasse un jeu de son honneur, un amusement pour ses assassin et devenir la risé du genre humain !

C'est un peu trop fort, plats valets !

Ça serait une lâcheté nationale et politique, qui n'aurait pas de nom !

Vous vous moquez, de notre opinion, de nos assemblées, de nos résolutions, de nos municipalités !

Arrêtez, brigands, rénégats.